

INFORMACION DE TALAVERA

Aprobado el presupuesto por 1.963.030 ptas.

Se va a construir un acceso seguro a la Residencia Sanitaria

NOTA DEL INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION

Desde hace tiempo ha sido preocupación del Instituto Nacional de Previsión resolver el grave problema de acceso a la Residencia Sanitaria "Ntra. Sra. del Prado" de Talavera.

Por ello, el Instituto desplazó a esa localidad en los primeros días de abril a un técnico para que estudiara sobre el terreno su posible solución, conforme se informó a la Junta de Gobierno de esa Residencia en sesión celebrada el pasado día 27 de abril.

Como consecuencia de ello se redactó un proyecto para la construcción de dicho acceso por un importe de 1.963.030 pesetas, que ha sido aprobado por la Comisión Permanente del Consejo de Administración de este Instituto celebrada el día 3 del presente mes.

Igualmente y en la misma sesión fue aprobado otro proyecto para la construcción de una lavandería en dicha Residencia, por un importe de 12.968.762 pesetas, con lo cual quedan resueltos ambos problemas que desde hace tiempo se venían haciendo sentir.

Toledo, mayo 1.977

Premios del Concurso de Escaparates

VENCEDORES DEL CONCURSO DE ESCAPARATES.— En el concurso de escaparates celebrado en Talavera el día 13 de los corrientes se otorgaron los siguientes premios: Primer premio, Boutique D. Juan por su obra "Moda presa y D. Juan libertador"; segundo premio, "Lanas El Angel", por la obra "Fruta del tiempo"; tercer premio, Moro Almacenes comerciales, por la obra titulada "El preso número 5". El Trofeo del Excmo. Ayuntamiento fue para Oscar, por la obra "Salida del sol".



Don Lucas Prieto Díaz, por la Cámara Oficial de Comercio hace entrega del Primer Premio del Concurso de Escaparates. (Foto Rodríguez).

QUEHACER MUNICIPAL

Bajo la presidencia del Sr. Alcalde don Francisco Cereijo Luengo y con asistencia de los Tenientes de Alcalde Sres.: García-Verdugo Pinero, Ramón de Fata Manterola, Martínez de Medinilla y Torrijos Oviedo, celebró sesión la Comisión Municipal Permanente del Excmo. Ayuntamiento adoptando los siguientes acuerdos:

Quedar enterados de las disposiciones oficiales publicadas en el B.O.E. número 109 por las que se establecen normas para facilitar la obtención de la documentación a los efectos de presentación de candidaturas en las próximas elecciones generales; y sobre la intervención de los servicios de Correos en las elecciones generales a las Cortes Españolas. Igualmente se dio cuenta del Real Decreto publicado en el mismo B.O.E. por el que se desarrolla el artículo 40 del Real Decreto-Ley 20/1977 de 18 de marzo sobre normas electorales.

Asimismo quedar enterados de un escrito de la Excmo. Diputación Provincial por el que comunica a este Ayuntamiento la concesión de una ayuda económica de 35.000 pesetas, para la Feria del Libro, celebrada en el pasado mes de abril. De otro del Presidente de la Excmo. Diputa-

ción Provincial, don José Magán de la Cruz, en el que comunica haberse hecho cargo de dicha Presidencia por cese de don José Finat y de Bustos, para presentarse a las elecciones generales, ofreciéndose en el cargo. De comunicación de la Excmo. Diputación Provincial en la que manifiesta el acuerdo tomado en la sesión ordinaria celebrada el pasado 28 de abril, de que constara en acta la felicitación de la Corporación a este Ayuntamiento por el éxito obtenido en la organización y desarrollo de la Feria del Libro así como el agradecimiento del plato de cerámica entregado a dicho Organismo.

Aprobar una relación de horas extraordinarias presentadas por el encargado del Parque Móvil Victorio Ayllón Nombela. Conceder licencia para apertura de varios establecimientos y remitir a la Comisión Provincial de Servicios Técnicos para la resolución que proceda el expediente incoado por Julio Ruiz Gómez para apertura de una estación de servicio.

Autorizar a Angel Carhenilla Martínez la colocación de una grúa en la vía pública.

Aprobar las facturas presentadas por Marcelino Ochaíta Querol, de reparación

de estructuras del Matadero Municipal, y que se proceda a su pago.

Que se haga devolución de la fianza depositada para responder de las obras de acometida de agua, por Ascensión Sosa Rincón.

Aprobar el Padrón del Impuesto Municipal de Circulación de Vehículos para el año actual y una relación de gastos que presenta la Intervención de Fondos Municipales.

No acceder a lo solicitado por Rita García de los Reyes, sobre permuta de vivienda municipal de los Bloques de Ntra. Sra. del Prado.

Conceder autorización a Enrique Muro Benayas, en representación de "Fuerza Nueva" y Carlos Lorenzo Gómez de Tejada, en representación de las "Juventudes Socialistas de España" para la instalación de puestos en la vía pública durante los tres días de la feria para exposición de libros y revistas de sus respectivos partidos.

Adquirir seis sillas para las oficinas municipales y una máquina cinematográfica para la Casa Municipal de la Cultura.

Conceder subvenciones al Club Ciclista Talavera, Doroteo Lor Frontelo en representación del C. Talavera de Fútbol, a D. Eulogio Martín Almendro en representación del C. Deportivo San Prudencio, al

Club talaverano de ajedrez, a la Asociación La Salle, a la Agrupación Graduada Escolar Nacional del Barrio de Gamonal, al Presidente del Campeonato Local de Fútbol, al Presidente de la Escudería talaverana y al de la Sociedad de Cazadores y Pescadores.

Conceder asimismo ayudas económicas al funcionario Marcelino López Romero con motivo de los gastos ocasionados de su grave enfermedad; a Custodia Callejas Moreno, con motivo de los gastos ocasionados por la enfermedad de su difunto esposo; a la señorita Ascensión Carvajal García por los trabajos realizados en el Censo Electoral con motivo del Referendum Nacional, al Capataz-Jefe del Servicio de Bomberos con motivo de los gastos ocasionados por la celebración de la fiesta de su patrón; y al Alcalde del Barrio del Patrocinio de San José, con motivo de la celebración de la Fiesta Parroquial de dicha colonia.

Conceder licencia para la realización de obras a Hidroeléctrica Española, S.A., Mariano García Fernández, Teófilo Calvo Jiménez, Engracia Vázquez Sánchez y Ramón Ortiz Ramos.

Por el Sr. Alcalde se da cuenta de las gestiones realizadas con el Director Provincial de Museos y la C.M.P. queda enterada.

Colegio Mixto ADALID MENESES

(Sociedad COOPERATIVA)

Carretera de Cervera, km. 3,5
Telf. 80 33 74-TALAVERA

CURSO ESCOLAR 1977-78:

- PREESCOLAR
- E. G. B. SUBVENCIONADO 2.ª Etapa impartida por profesores licenciados en Ciencias y Letras.
- BUP.

COEDUCACION EN TODOS LOS NIVELES
INTERNOS, EXTERNOS, MEDIO PENSIONISTAS

Reserva de plazas: Mayo y Junio

Almoneda Durán

Objetos de Decoración Antiguos

— Compra - Venta —

San Isidro, 5
Teléfono 80 06 22

Talavera de la Reina